



出会いの中で成長 目標定め挑戦楽しむ

女子アイスホッケー元日本代表 米山 知奈さん

(3月19日、南富良野高での講演会「アイスホッケーの出会いと学び」から)



り、その後の人生にも大きな影響がありました。高校卒業後は北海道立教大健康栄養学科に進学

「明確」に定めることが、う人間になりたいかをこの経験から、どういきました。大きな舞台で、も基本的なことをしつかりやっていることがわかったんです。

一つ目の学びは「挑戦を楽しむことです」。元カナダ代表だったコーチに「アシスホッケーで苦しむのだよ」と言われ、驚きました。その言葉を聞いてから私たちは前向きにプレーができるようになり、ソチ五輪の最終予選では逆転勝ちをすることができました。自分たちの力を最大限に發揮

引退後も出会いいや学びが続いている。私は強い意志を持って変わってきたというよりは、出会いの中で周りの人たちの影響を受けながら少しずつ考えが成長した結果です。

今までは競技者としてでしたが、これからはできる側で、自分自身の成長とスポーツ界の発展につなげていきたいです。（構成・千葉佳奈）

うにしよう、迷惑をかけないが参加してしまったと思いつつも、そんな気持ちでやっていたので、パンクーパー五輪最終予選のメンバーからももちろん外れました。一緒に合宿をしていた先輩たちは、アルバイトをしながら自分の人生をかけて競技を取り組んでいたので、競技を取り組んでいた日本は最終予選で、あと一勝というところで負けてしまい出場権を逃しましたのですが、「自分が選ばれなくて悔しい」という気持ちではなく、「あの先輩たちでも五輪に行けないんだ」という衝撃が大きかった。改めて五

輪の壁の高さを実感した出来事でした。

し、栄養学を学びながら、ソチ五輪を目指しました。今、二年間で二

大切だと学びました。トレーニングや食事を見直してから体を作りました。

してプレッシャーを乗り越えられることを学びました。七カドの学びでござる。